
障害者雇用のきっかけについて教えてください。

障害者雇用にあたり意識していることや工夫していること
について教えてください。

これから障害者雇用に取り組む企業に対し
メッセージをお願いします。

当社の職場環境で事故に繋がるおそれがある場合を除き職場見
学やトライアル雇用なども利用し、まずは障害者の方に当社で仕
事をしてもらうことを意識しています。
そのため、事前の面接で不採用にするケースはほとんどありま

せん。継続して働いてもらうことが最も重要だと考えています。

障害者雇用を積極的に進める会社で悪い印
象を持たれることはありません。また、一般
社員の方も従来の仕事を見つめなおすきっか
けにもなり、社員のさらなる成長も期待でき
ます。当然、うまくいかないこともあります
が、会社の成長にもつながる非常に良い取り
組みになると思います。

株式会社 キューサイファーム島根

工場外観

工場外観

廣田社長

２０１４年に当社の工場で発生した労働災害
で、従業員が肢体欠損により障害認定を受けた
出来事が、障害者雇用について考えるきっかけ
となりました。

・所在地
益田市虫追町３２０－３９

・労働者の人数（うち障害者の人数）
69名（8名）

・事業内容、特長・強み
約70haの農地と加工工場を所有し、ケール
栽培（農薬・化学肥料不使用）と青汁の加工
をおこなっています。

・大切にしていること
当社ではISO9001、ISO45001を取得し
ており、品質や従業員の労働安全を大切に
しています。


